



Communication FO

Vos représentants Force Ouvrières se sont rendus à l'AG de 13H30 porte A pour faire part aux salariés présents du contenu de la rencontre de ce matin entre les Organisations Syndicales et la direction locale.

La direction a confirmé l'ouverture de la négociation salariale 2023 le 15 septembre 2022 en prenant en compte selon leurs dires l'inflation, la guerre en Ukraine, la flambée du prix de l'énergie etc... La direction a confirmé que le montant de la prime sera à la négociation.

Après avoir exposé les faits à plus de 200 personnes présentes à l'AG, les salariés ont voté pour que les OS retournent vers la direction, afin qu'elle s'engage sur le montant de la prime et sur l'AG rétroactive au 1^{er} juillet 2022. La direction nous a expliqué qu'elle n'a pas le mandat pour aller plus loin, cependant elle nous assure que la négociation du 15 septembre sera « de niveau ».

Un retour a été fait aux personnes qui étaient présentes à l'AG. La majorité des salariés ont choisi d'attendre la négociation du 15 septembre.

Les organisations syndicales vont rencontrer demain 1^{er} juillet le PDG et le RH France afin de formaliser tous les échanges de ces derniers jours.

Force Ouvrière a respecté la décision de la majorité des salariés et le 15 septembre nous resterons sur nos positions de négocier une prime conséquente pour le pouvoir d'achat et un rattrapage de l'inflation 2022.

Passez de bonnes vacances en famille et rendez-vous en septembre.